"Run up" um den Moorteich



Strahlender Sonnenschein begleitete gestem die Sportler des jährlichen "Run up" bei ihren zwei großen Runden um den Moorteich. 78 Läufer, Walker und Nordic Walker feierten in diesem Jahr den Start in die Laufsaison. Um Punkt 10 Uhr fiel der Startschuss. Neben vielen Hobbyläufern waren auch

zahlreiche Walker vom Knieper SV dabei. Seit 1992 laufen und walken jedes Jahr im Frühling Sportfreunde und Naturliebhaber in jedem Alter beim "Run up". Einen Sieger gibt es nicht, die Teilnehmer laufen aus Spaß am Sport.

Foto: Jenny Zeume

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 26.04.2010